

**Verein Brunnen und Landwirtschaft für Kambodscha
Brugg**

**PROTOKOLL der 19. Generalversammlung vom 16. Mai 2018
im Campus FHNW Brugg-Windisch**

1. BEGRÜSSUNG

Der Vereinspräsident Pascal Germanier begrüsst neben dem anwesenden Vorstand vier Vereinsmitglieder, Rosmarie Schmid, Annelen und Peter Kress, Dieter Steinhauer und stellt fest, dass die Einladung ordentlich erfolgt ist. Entschuldigen lässt sich Dawath Um.

2. WAHL DES STIMMENZÄHLERS

Michel Germanier wird einstimmig gewählt.

3. PROTOKOLL DER 18. Generalversammlung vom 17. Mai 2017

Dieses wird einstimmig gutgeheissen und dem Verfasser verdankt.

4. JAHRESBERICHT 2017 des PRÄSIDENTEN

Das Vereinsjahr 2017 ist für den Verein "Brunnen und Landwirtschaft für Kambodscha" einerseits ein trauriges und andererseits ein sehr erfreuliches Jahr. Der Hinschied unseres treuen und geschätzten Vereinsmitglied Claudia Bauer hat uns alle sehr betroffen gemacht. Wir werden ihre aufgestellte Erscheinung und ihr Engagement für unsere Sache sehr vermissen. Es war der Wunsch von Claudia, anstelle von Blumenspenden, einen Betrag unserem Verein zukommen zu lassen. Dabei sind erstaunliche CHF 4'500.— zusammengekommen. Damit dürfte das Schulhaus in Sandan ihr Schulhaus sein und einem schönen Platz werden doch noch Blumen für sie blühen.

Die erfreuliche Seite des Jahres ist damit auch angeklungen. Das Schulhaus Sandan steht den Schülern bereits zur Verfügung, auch hier stehen ein Brunnen und Latrinen zur Verfügung. Unsere Siedlungen Phosat gedeihen weiterhin. Der Lebensstandard hat sich erneut verbessert und die Leute machen einen gesunden und eigentlich zufriedenen Eindruck.

Sie als Vereinsmitglieder und Spender haben durch Ihr treues Spenden all diese Jahre unsere Hilfe vor Ort überhaupt ermöglicht. Unser Projektleiter in Phnom Penh, Darasy Leng, setzt die finanziellen Mittel im Rahmen der ihm gestellten Aufgaben wie immer mit viel Umsicht und grossem persönlichem Engagement ein. Seien Sie weiterhin versichert, ihr Geld und ihre Hilfe kommt direkt zu unseren Leuten. Ihnen als Gönner und ihm als Projektleiter sei im Namen des ganzen Vorstandes an dieser Stelle aufrichtig und herzlich gedankt – Ocuu Trschraan!

Danken möchte ich auch meinen Vorstandskollegen für den immer unentgeltlichen Einsatz. Ich hoffe, dass wir alle auch in Zukunft der Bevölkerung in Kambodscha die so dringend notwendige Hilfe zukommen lassen können.

5. JAHRESRECHNUNG 2017 und REVISIONSBERICHT, ERTEILUNG DECHARGE

Die Jahresrechnung 2017 wird unter Verdankung an die Rechnungsführerin einstimmig gutgeheissen, der Revisionsbericht zur Kenntnis genommen und der anwesenden Revisorin, Rosmarie Schmid, verdankt. Dem Vorstand wird für das Berichtsjahr einstimmig Décharge erteilt.

6. ERLEBNISBERICHT aus der SIEDLUNG SANDAN

Pascal Germanier zeigt im Rahmen einer kurzen Tonbildschau Bilder des neuen Schulhauses in Sandan.

8. Budget 2018

Der vorliegende Budget zeigt bei Ausgaben von CHF 8'000.-- v.a. für Unterhalt, und veranschlagten Spenden von CHF 8'000.— ein ausgeglichenes Resultat.

9. DIVERSES

Darasy Leng lässt alle Anwesenden ganz herzlich grüssen. Richi Fischer möchte den Unimog für CHF 1.— „franko domizil“ zurückkaufen. Dieser Wunsch muss im Vorstand besprochen werden. Peter Kress schlägt vor, die Generalversammlung künftig im STWE-eigenen Mehrzweckraum am Rebmoosweg abzuhalten. Dieser Vorschlag wird gerne angenommen. Annelen Kress bittet den Vorstand, die Generalversammlung möglichst nicht zu derselben Zeit anzusetzen wie die Kirchengemeindeversammlung. Der Vorstand nimmt diesen Antrag zu Herzen. Weitere Punkte werden andiskutiert.

Um 19:35 Uhr schliesst der Präsident die Jahresversammlung mit einem herzlichen Dank an die anwesenden Vereinsmitglieder für ihr Erscheinen.

Brugg/Baden, 17. Mai 2018

Für das Protokoll

Richard Fischer
Pascal Germanier